



Aux Pavés, on court dans la bonne humeur. ARCHIVES DAVID MARCHON

Agés de 25 ans, les Pavés restent toujours aussi populaires

PAR RONALD GAY

COURSE À PIED L'appel au peuple seelandais lancé voici maintenant deux ans a semble-t-il porté ses fruits. La participation des coureurs alémaniques est en augmentation. Ce n'est pas une surprise puisque les organisateurs de la Course des Pavés, qui fête demain son quart de siècle, ont consenti à de gros efforts avec la traduction en allemand de leur site internet, histoire d'appâter le chaland.

Le comité d'organisation n'a d'ailleurs pas encore épuisé toutes les opportunités existantes. A la question de savoir si la FSG La Neuveville avait imaginé d'autres scénarios, comme un rapprochement avec le Trophée jurassien, Sylvain Paratte, responsable des courses et du parcours, répond par la négative. «Notre épreuve fait déjà partie du championnat de course à pied Neuchâtel et région. Cependant, nous ne sommes pas fermés à une quelconque nouveauté, loin de là.»

En place depuis maintenant sept ans, le Trail de 7 Lieues a su séduire et s'attacher les faveurs d'une clientèle plus avide de sensations. La participation à cette catégorie est en constante progression. «L'idée était de rassembler le district historique et tous

ses villages ainsi que de rallier le lac à la montagne, la vigne au pâturage», glisse Sylvain Paratte.

Déjà présent lors de sa création, ce dernier était alors responsable du tracé. Bien qu'il entrevoyait un fort potentiel pour cette nouvelle option s'offrant aux coureurs, il ne voulait toutefois d'abord pas trop y croire... «Pour nous, c'est absolument dingue! Le succès que l'on rencontre sur le Trail de 7 Lieues était inattendu. Et pourtant pour ce week-end, nous attendons quelque 600 participants, voire plus, qui viendront dévaler les 24 km de cette course», détaille-t-il.

Il ne faudrait néanmoins pas minimiser l'autre course phare de la manifestation neuveilloise. Soit le contre-la-montre, allant de 1,5 km à 7,5 km selon les envies de chacun. «Il s'agit d'un parcours nerveux, avec beaucoup de relances et pratiquement aucun dénivelé», explique Sylvain Paratte. Qui ajoute: «La Course des Pavés constitue un excellent entraînement pour les épreuves à venir se tenant en ville.»

Préparation idéale

Cette année, 25e ou non, les organisateurs n'ont pas dérogé à leur principe de

base. «Notre budget ainsi que notre volonté de maintenir une course populaire étant accessible aux régionaux ne nous permet pas d'attirer des athlètes internationaux», relève le membre du comité. «Nous recevons parfois des demandes, que nous n'écarterons pas. Mais on se refuse à payer des primes de départ et d'arrivée.»

Le programme de la manifestation est parfaitement rôdé. Il ne compte pas moins de six volets différents. Outre les deux locomotives que sont le Trail de 7 Lieues et le contre-la-montre, les courses jeunesse, le Nordic walking, la course de la sorcière ainsi que la course Mérite+ dédiée aux personnes avec un handicap mental complètent une journée faste. Mercredi soir, à l'heure de la clôture des inscriptions en ligne, la participation approchait la barre des 1500 coureurs. Celle-ci va d'ailleurs encore grossir le jour J, soit demain. Petit cadeau pour ce 25e anniversaire, les organisateurs offrent sous la grande tente un gâteau à la population et aux coureurs, vers 20h. Puis, dès 21h30, une soirée vintage clôturera en beauté cette édition jubilaire.

CYCLISME

Une équipe sous pavillon suisse



Swiss Cycling peut envoyer une équipe sous pavillon suisse à l'occasion du prochain Tour de Suisse (7-14 juin, en photo Stefan Küng). Il s'agit là d'offrir des opportunités aux jeunes avant les Mondiaux d'Aigle-Martigny en 2020 et de Zurich en 2024. Cela sera la deuxième année que Swiss Cycling est autorisé à faire cela au Tour de Suisse puisqu'il n'y a pas d'équipe suisse sur le circuit World Tour ni sur le circuit Pro-Continental. **ATS**

LA
PHRASE«Hello maître,
machine, tu étais,
tu es et resteras

le plus grand. Il n'y en a aucun autre
comme toi.»

DIEGO MARADONA

Légende du football au sujet de Roger Federer (qui a quand même perdu 7-6 7-6 en match exhibition à Buenos Aires face à Alexander Zverev).

L'HOMME DU JOUR

Neymar prépare son énième retour



Un mois après sa dernière apparition avec le PSG, Neymar rejoue le film bien rodé de son retour, ce soir contre Lille en Ligue 1. Le Brésilien espère enfin relancer une saison tronquée par ses absences à répétition. Pour sa reprise mi-septembre contre Strasbourg (1-0), Neymar avait réussi un magnifique retourné dans le temps additionnel pour offrir la victoire à son équipe. **ATS**

AUTOMOBILISME

La Formule E reprend ses droits



Quatre pilotes suisses figurent parmi les 24 engagés qui entameront aujourd'hui et demain la saison 6 de formule E à Ad Diriyah, en Arabie saoudite. **Sébastien Buemi** (en photo) en sera une fois encore le fer de lance. La Vaudois fera toujours équipe avec l'Anglais Oliver Rowland chez Nissan e.dams. Buemi (31 ans) reste le pilote qui a gagné le plus de courses dans la discipline, avec treize succès. Il a aussi été une fois champion et trois fois vice-champion. Les autres Suisses en lice sont le Genevois Edoardo Mortara (32 ans), le Seelandais Neel Jani (35 ans) et le Bernois Nico Müller (27 ans). **ATS**

5

matchs consécutifs en NBA au cours desquels Clint Capela a capté plus de 20 rebonds!

Houston voit sa série victorieuse se terminer sur huit succès de rang. Les Texans, malgré un Clint Capela impressionnant avec ses 21 rebonds, ont été battus 105-95 par les Denver Nuggets. Le centre genevois a également ajouté 12 points. Thabo Sefolosha a joué 15 minutes sans marquer de points.

L'image



Une balle pour deux. Les Britanniques Jamie Murray (à gauche) Neal Skupski ont tout donné face aux Kazakhs Alexander Bublik et Mikhail Kukushkin. Et ils ont bien fait puisqu'ils se sont imposés 6-1 6-4. Du coup, la Grande-Bretagne s'est qualifiée pour les quarts de finale de la Coupe Davis «new look» qui se déroule actuellement à Madrid. Au même titre que l'Australie, le Canada, la Serbie, la Russie, l'Allemagne, l'Argentine et l'Espagne. **RÉD**